



**DESTINATAIRES : À tous les employés et les gestionnaires du CISSS de Chaudière-Appalaches**

**DATE : Le 28 mars 2020**

**OBJET : Reconnaissance de Monsieur Yvan Gendron, sous-ministre**

---

*Au cours des dernières semaines, la progression de la COVID-19 dans le monde et au Québec a nécessité la collaboration de l'ensemble du réseau de la santé et des services sociaux afin de prendre les mesures nécessaires pour protéger la population.*

*Avec la déclaration, le 13 mars dernier, de l'état d'urgence sanitaire sur tout le territoire québécois et le déploiement de nombreuses mesures annoncées par le gouvernement du Québec, ces efforts ont atteint un haut niveau d'efficacité et tout porte à croire que cette situation perdurera encore pendant un certain temps. Le Québec s'est doté de mesures efficaces pour à la fois détecter et prendre en charge les personnes infectées, et c'est en grande partie grâce à la mobilisation des équipes, partout au Québec, qui s'unissent pour mener à bien cette lutte.*

*Il s'agit d'une opération d'une ampleur inédite et la mobilisation de tous est essentielle à la réalisation des différentes activités nécessaires pour faire face à la pandémie. Durant cette période cruciale, sachez que vos efforts, votre disponibilité et votre mobilisation extraordinaires sont remarquables et grandement appréciés.*

*Je sollicite donc votre collaboration afin que vous puissiez réitérer à vos équipes ainsi qu'à vos collaborateurs l'importance de leur rôle dans le contexte actuel, mais surtout toute ma reconnaissance.*

*Contenu et diffusion approuvés par Geneviève Dion*